
Liebe Kollegen, 

 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
vergangene Jahr passieren zu lassen und um Ideen für das neue Jahr zu entwickeln. 

 

 

Zum Jahresabschluss hat sich das Helferteam noch einmal per 
Video getroffen, um das vergangene Jahr passieren zu lassen 
und um Ideen für das neue Jahr zu entwickeln. 
Hartwig Kurilla und Günter Rose waren leider verhindert. 
Durch unsere Initiative hat sich ja schon einiges im Bereich der 
Beihilfe verbessert. Es gibt aber aus einigen Rückmeldungen 
noch einige Probleme bei der Bearbeitung/Rückfragen zu 
Beträgen, die angeblich nicht übernommen werden können. 
Hier geht es hauptsächlich darum, dass es kaum verständliche 
Erklärungen bei Rückfragen gibt, bzw. überhaupt möglich sind. 
Hier werden wir im neuen Jahr noch einmal einen Vorstoß über 
den neuen OB unternehmen. 
Das Helferteam hat sich zum Beginn des Jahres 2021 zu einer 
weiteren Videokonferenz verabredet. Ein gemeinsames Treffen 
„online“ mit allen Pensionären ist, wie bereits im NL erwähnt, 
fest eingeplant. 
Aus den Reihen des Helferteams ist ein Vorschlag gekommen, 
neben unserer Anschriftendatei, – hier werden selbstver-
ständlich alle Datenschutzrichtlinien eingehalten – eine 
Bilddatei von allen Kollegen einzurichten. 
 
 
 
 

Natürlich ist die Mitwirkung nur freiwillig. Wer also keine Probleme damit hat, kann uns per 
Mail ein Foto zusenden. Sollte kein Passbild vorhanden sein, reicht ein andres Foto durchaus 
aus, welches dann entsprechend bearbeitet wird. Die Fotos bitte per Mail an 
elpedo.36@web.de schicken. 
Euch und Euren Familien schönen Feiertage und ein hoffentlich besseres 2021, mit der 
Hoffnung, dass das Treffen der „ALTEN LÖSCHKNECHTE“ am 2. Mittwoch im Oktober wieder 
stattfinden kann. 

-BLEIBT GESUND- 
Euer Helferteam 
 


